

Forums pour les joueurs

## jeu internet

Par Profil supprimé Posté le 12/11/2020 à 21h54

apres avoir joué et perdu des milliers d euros au casino j ai cru me sortir de ce cercle infernal en jouant sur internet. Les debuts etaient sympas. J ai trouve un site my jac... cela ressemblait au casinos mais je n avais rien a débourser ..Je me suis crue sorti du cycle infernal . Sur ce site je devais remplir des missions en jouant aux machines a sou et cela gratuitement mais apres un mois de jeu j ai commencé a acheter des jetons car je n avais plus assez de credit gratuit..Au debut je ne me suis pas trop inquieté. 19e seulement ...Je me suis dit c est pas la fin du monde et les sommes ont augmenté . Plus j achetais, plus le jeu me proposait des packs d achats de plus en plus élevé ...Resultat sur un mois j ai dilapidé plus de 3000e...Le pire de tout est que je ne m en suis pas rendu compte ..C etait facile ..Tant que la CB passe il n y a pas de probleme. Au casino au moins, il m arrivait de repartir avec des gains et j etais limité par l argent que j avais sur moi et les 750e que mon casino accepté en cheque sur un mois ..Aujourd hui je me sens sale. J ai perdu le controle et beaucoup plus vite qu au casino. Je me degoute de n avoir rien vu venir ; J ai decidé de consulter pour essayer de trouver une solution mais je sais que j ai une personnalité addictive.. J ai deja ete accro a l alcool, au tabac, au anxio et maintenant au jeu alors j ai peur de ce que sera la prochaine . Au moins avec le jeu je ne me demollei pas physiquement .